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Beschluss:

1. a) Es wird festgestellt, dass das vom Stadtrat am 15.03.2000 beschlossene Betrei-

bermodell wegen der aufgetretenen organisatorischen Probleme überarbeitet 

werden muss. (Änderungsantrag der SPD-Fraktion)

b) Das Kulturreferat wird beauftragt, federführend (in Zusammenarbeit mit dem 

Referat für Stadtplanung und Bauordnung und der MGS) dem Stadtrat Lö-

sungsmöglichkeiten darzustellen, die auch künftig die kulturelle Nutzung des 

EINSTEIN garantieren. (Änderungsantrag der CSU-Fraktion)

2. a) Dabei ist auch die Möglichkeit einer Teilkommerzialisierung des Kulturzentrums 

innerhalb der Rahmenbedingungen des Bebauungsplans zu klären. Eine 

Ideensammlung durch das Kulturreferat ist vorzunehmen. (Änderungsantrag 

der SPD-Fraktion)

b) Bei möglichen notwendigen Änderungen der vertraglichen, organisatorischen, 

baulichen oder sonstigen Strukturen darf die Existenzgrundlage des Jazzclubs 

“Unterfahrt” nicht gefährdet werden. (Änderungsantrag der CSU-Fraktion)

3. Der Antrag Nr. 3162 von Frau Stadträtin Renner vom 06.09.2001 sowie der An-

trag des Bezirksausschusses 5 vom 19.09.2001 sind damit geschäftsordnungs-

mäßig aufgegriffen.


